



Cientos de personas se manifiestan en Bilbao contra la xenofobia. FOTO: J.M.

Más de 500 personas se movilizan en Bilbao contra el racismo

Se recordó el realojo de la familia gitana en La Arboleda o las detenciones de los manteros

BILBAO. Más de quinientas personas se manifestaron ayer por las calles de Bilbao contra la "criminalización" de los inmigrantes a convocatoria de SOS-Racismo, con motivo del *Día Internacional contra el Racismo y la Xenofobia* celebrado el pasado 21 de marzo. La marcha, que partió a mediodía de la Plaza Arriaga y finalizó en el mismo lugar tras llegar hasta la Plaza Moyúa, reclamaba igualdad de derechos y de trato a los inmigrantes.

Muchos de sus participantes portaban banderas y manos que simbolizan la oposición al racismo, en una manifestación que estuvo acompañada por la música de raperos senegaleses, símbolo de "una jornada de celebración de la diversidad y la solidaridad".

Para SOS-Racismo, el 2009 y lo que llevamos de 2010 han estado "marcados por la criminalización a las personas inmigradas" y la aprobación de medidas de recortes de derechos "basadas en discursos xenófobos y que nos perjudican al conjunto de la ciudadanía". Se utiliza la coyuntura de crisis económica para

avalar los discursos, actitudes y políticas racistas. Desde diferentes instancias se sugiere que la población inmigrada sobra, que es una amenaza para el Estado del bienestar, para la seguridad colectiva, para la democracia y los valores occidentales", añadió.

CONSIGNAS La manifestación estuvo acompañada de consignas como *Ninguna persona es ilegal, La ley de extranjería es una porquería o Payas y gitanas todas hermanas*, junto a pancartas en euskera, árabe, wolof o kaló. Las banderas de pueblos como el gitano, el palestino o el amazigh (bereber) y las tradicionales manos de colores que simbolizan la lucha antirracista llenaron también la marcha.

SOS Racismo explicó repasó "los episodios más lamentables en materia de racismo social, como el acoso a una familia gitana en La Arboleda, y sobre todo, institucional, como la reforma de la Ley de Extranjería, detenciones discriminadas de personas sin papeles o los encarcelamiento de los manteros. >DEIA/EFE